

Frankfurt (Oder), den 14.06.2018

## **18. Sitzung des AStA der XXVII. Amtsperiode**

**Zeit:** Montag, 11.06.2018, 18:40 Uhr

**Ort:** AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a, 15230 Frankfurt (Oder)

### **Anwesende Referent\*innen:**

Adrian, Alexander, Dominic, Franziska, Georg, Malin, Mateusz, Nico, Sebastian, Gesche, Janina, Johann

### **Entschuldigte Referent\*innen:**

Julia

### **Unentschuldigte Referent\*innen:**

Didiane

### **Gäste:**

Maria Giannis (Studentische Projektgruppe „Town & Gown“), Aline Lupe ebenfalls von der Projektgruppe

Katharina Zeyse, (Viaphoniker e.V.)

### **1. Eröffnung (18:15 Uhr)**

Der Vorsitzende Sebastian Pape eröffnet die Sitzung um 18:15 Uhr.

#### **1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Der AStA ist mit **10 Referenten** beschlussfähig.

#### **1.2. Bestimmung eines Protokollführers**

**Dominic** führt das Protokoll.

### 1.3. Annahme des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung 04.06.2018 wird zurückgestellt.

### 1.4. Beschlusskontrolle

Es gibt keine offenen Beschlüsse.

## 2. Fragestunde für Studierende

Es sind keine Studierenden anwesend, die Fragen haben.

## 3. Wahlen

Am 25.06.2018 sollen die Gremienwahlen der akademischen Mitglieder und des Senats stattfinden. Georg merkt an, dass wir zusätzliche Wahlauszähler benötigen.

Georg fragt herum, wer Lust hat, bei den Gremienwahlen Stimmen auszuzählen.

Sebastian merkt an, dass die Zeit zum Wählen am Tag sehr unpassend ist.

Der Wahlausschuss wäre hierfür zuständig. So der Vorsitzende.

Georg stellt fest, dass zwei weitere Mitglieder der Gäste sich dafür bereitstellen.

## 4. Projektanträge:

### 4.1 Antrag von ELSA Frankfurt (Oder) e.V. „Sommer-Generalversammlung in Saarbrücken, Dachverbandstreffen ELSA-Deutschland e.V.“

Beschluss: Der Antrag von ELSA Frankfurt (Oder) für die Generalversammlung in Saarbrücken wird **abgelehnt**. Begründung: kein fristgerechter Eingang.

### 4.2 Antrag von der Studentischer Projektgruppe „Town & Gown „He(a)ring 2018“

Projekt von Maria Giannis und Aline Lupa. Die anwesenden Gäste erläutern den Projektkinhalt von „He(a)ring 2018“. Es handelt sich um ein Praxisprojekt der Studierenden beim Bunten Hering, dem Stadtfest in Frankfurt (Oder).

Mateusz informiert sich über den Anteil der Frankfurter Studierenden.

⇒ Es werden vier Solokünstler auftreten.

Nico fragt, ob die Kooperationsbeauftragte dieselbe Person wie letztes Jahr ist und was sie dort tut.

⇒ Maria antwortet, dass sie bei der Organisation unterstützt.

Der Vorsitzende des AStA erläutert, dass die Veranstalter bei Vergrößerung des Projekts auch eine höhere finanzielle Unterstützung zur Folge hätten. Er bemängelt die hohen Kosten.

⇒ Die Vertreterin vom „Hearing“ erläutert, dass sie bereits drastisch gekürzt hätten.

Die weitere Förderung muss nach Angaben vom Vorsitzenden vom StuPa bewilligt werden.

Der Projektantrag wird zur Wahl gestellt.

**Beschluss: Der Projektantrag wird mit (8/0/1) angenommen.**

#### **4.3 Projektantrag der Viaphoniker e.V. „Uni meets Stadt-Konzert 2018“**

Katharina, Vertreterin der „ViaPhoniker e.V. erläutert den Inhalt des Konzerts „Uni meets Stadt Nr. 8“

Sebastian fragt, wie die Kosten übernommen werden.

⇒ Eigenanteil in Form von zu erwartenden Spenden, dazu Förderung von Seiten der Stadt.

Der Antrag wird zur Wahl gestellt.

**Beschluss: Der Projektantrag wird mit (7/0/2) angenommen.**

#### **5. Bericht des StuPa Präsidiums:**

Die Präsidentin ist nicht anwesend.

#### **6. Bericht des AStA-Vorsitzenden**

Sebastian berichtet, dass beim Studimeile e.V. wesentliche Probleme in der Buchhaltung aufgetreten sind.

Um die Insolvenz zu vermeiden, müssen der AStA und die Studimeile einige Räume in die Verantwortung der Universitätsverwaltung legen.

Sebastian klärt auf, welche Räume geschlossen werden müssen. Dies trifft den Medienkomplex und das Repair-Café. Es soll hierzu eine Aufräumaktion finden.

Diese wird aufgrund mangelnder Rückmeldung nicht von der Studierendenschaft organisiert. Die Möbel werden daher von einem beauftragten Unternehmen abgeholt. Der Vorsitzende berichtet von der Senatssitzung.

Sebastian war unter anderem mit Werbung für ViaMUN beschäftigt. Er entschuldigt, dass dies seine Arbeit im AStA eingeschränkt hat.

## **7. Berichte aus den Referaten:**

### **7.1 Referat für Öffentlichkeitsarbeit:**

Franziska erläutert, dass sie Plakate angefertigt hätte und an den Sprechstunden teilgenommen hätte. Die großen Plakate für das Sommerfest wird Franziska noch demnächst bestellen. Dann sind diese abholbereit. Es gibt Nachfragen seitens Adrian und Dominic, die von Franziska beantwortet werden.

### **7.2 Referat für Internationales:**

Mateusz hat eine Umfrage zum ÖPNV in FFO mit spezifischen Fragen zur 983-Buslinie erstellt. Er war auch beim Brainstorming-Treffen bezüglich des International Campus Day dabei, der am 20.06.2018 von 10-15 Uhr stattfinden soll. Geplant ist ein Tischtennisturnier.

Mateusz hatte zudem Besuch von zwei Praktikantinnen aus den USA (Internationales Büro und Zentrum für interkulturelles Lernen), denen er verschiedene Orte in der Innenstadt und die Uni gezeigt hat. Er hat an einem Treffen mit Adrian bzgl. des „Pol'And'Rock Festival“ 2018 in Kostrzyn teilgenommen und die Idee für einen AStA-Workshop auf dem Festival angeregt. Er erläutert, dass am Donnerstag 14.06.2018 in der WG Bar ab 18:30 Uhr der bulgarische Abend stattfinden soll.

### **7.3 Referat Verwaltung:**

Malin hat die Anträge der Kandidaten zum StuPa für die Gremienwahlen weitergeleitet.

Sie wird demnächst einen neuen Schlüssel für die Poststelle bekommen, da diese umgezogen ist. Sie wird den neuen Schlüssel am Schwarzen Brett anhängen. Die Schlüssel für die Berufenen werden demnächst kommen. Malin erläutert, dass fehlende Formulare in Brieffach für alle zugänglich sind.

### **7.4 Referat für Hochschulpolitik Außen:**

Georg berichtet über die Podiumsdiskussion. Er merkt an, dass es trotz der Tatsache, eine reine Männerveranstaltung gewesen zu sein, thematisch sehr interessant war.

Zudem führte er zusammen mit Gesche (Berufene HoPo Außen) und Marierose Ledebur (Vertreterin der Viadrina in der BrandStuVe) ein Gespräch mit der Ministerin für BmfGK in Potsdam über die „BrandStuVe“. Nachfrage seitens Adrian, ob auf dem Sommerfest Werbung für den AStA gemacht werden köann. Konferenz bzw. Klausurtagung der „BrandStuVe e.V.“.

### **7.5 Referat für Gleichstellung und Soziales:**

Alexander erzählt vom nächsten „queeren Filmabend“. Dieser wird das erste Mal im Stuck stattfinden. Gezeigt wird der Film „Freier Fall“. Zudem wird in naher Zukunft ein „queeres Hochschultreffen“ stattfinden.

### **7.6 Referat für Finanzen:**

Nico hat zusammen mit Gabi die Initiativabrechnungen durchgeführt. Zudem wurde der fällige Beitrag für das Semesterticket überwiesen.

Der neue Haushalt wurde durch Herrn Lamprecht, dem Justiziar der Uni bewilligt.

Er hat zudem einige Abrechnungen von Projektanträgen durchgeführt.

(Nachfrage einer Checkliste für die Initiativen seitens der Kultur-Abgeordneten an Malin (Verwaltung))

Der GO-Antrag auf fünfminütige Pause seitens des Vorsitzenden wird <b>angenommen</b> .
--

### **7.7 Berufener für den AStA-Shop:**

Johann hat an einem Treffen mit Stephan Felsberg von der Tourismusformation teilgenommen. Die Trinkbecher werden im Sortiment als Werbung dargestellt.

⇒ Sebastian erläutert, dass das Uni-Merchandising dafür zuständig wäre. Er erläutert den Vorschlag, dies auszusortieren in eine Touristikinformation.

Es wird vorgeschlagen, Herrn Felsberg diesbezüglich zur nächsten AStA-Sitzung einzuladen. Der Antrag wird zur Debatte gestellt.

Der Antrag auf Einladung von Herrn Felsberg wird mit (4/5/1) abgelehnt.
---

### **7.8 Referat für Kultur:**

Adrian war ebenfalls bei dem Vorbereitungstreffen zum „Pol’And’Rock“-Festival (s.o.). Die Plakate zur Lesung im Stuck e.V. „Die Cops ham mein Handy“ mit Lukas Adolphi sind im Druck.

## **7. Sommerfest**

Adrian wirbt dafür, dass alle am Sommerfest doch bitte anwesend sein mögen. Adrian fragt nach, wer ab morgen (Dienstag, den 12.06.2018) 21 Uhr bereit ist, Kleidung und anderes Material in Richtung Sommerfest zu tragen. Mateusz meldet sich freiwillig. Adrian fügt hinzu, dass dafür ein Transporter für die kommenden drei Tage gemietet ist. Mateusz wird zum Fahrer auserkoren. Adrian erläutert den Tagesablauf zusammen mit Janina (Berufene für Kultur) sowie die Schichteinteilung.

Mateusz fragt, ob barrierefreie Toiletten vorhanden sind. Die Antwort von Janina ist, dass diese vorhanden sind. Die Einteilung der Schichten wird diskutiert. Sebastian erläutert, dass es wichtig ist, freundlich und höflich zu sein, um positive Aufmerksamkeit für den AStA zu bekommen.

## **8. Sonstiges**

Georg berichtet, dass ein Brief vom MwfK verschwunden ist. Er bittet darum, in Zukunft sorgfältiger mit dem Postbuch umzugehen.

Sebastian schließt die Sitzung, um 21:52 Uhr.

Die nächste Sitzung wird am 17.06.2018 stattfinden.

Sebastian Pape \_\_\_\_\_

Name, Vorsitz

Dominic Feuerberg \_\_\_\_\_

Name, Protokollant\*in